

# Roger Lindauer



Als Inhaber und Geschäftsführer der Lindauer AG liegt Roger Lindauer die Nachhaltigkeit der Arbeit am Herzen. Nicht nur wirtschaftlich, sondern auch ökologisch. Geld und Ertrag sind betriebswirtschaftlich notwendig, er sieht dies aber eher als ein Resultat guter und sinnbehafteter Arbeit: «Ich bin überzeugt davon, dass sogenannte grüne Ideen wirtschaftlich umgesetzt werden können.»

Empathie im Umgang mit den Kunden und Partnern ist für Roger Lindauer von grosser Bedeutung. Die Fähigkeit das Kundenbedürfnis zu erfassen und eine individuelle Lösung ganz nach dem Wunsch des Kunden zu realisieren, soll über allem stehen.